
Campli. Incidente stradale sotto la galleria di Piancarani, ferite
due persone.

Oggi,  intorno  alle  13:45,  una  squadra  dei  Vigili  del  Fuoco  di
Teramo è intervenuta a seguito di un incidente stradale avvenuto al km 6+100 della strada provinciale SP3, all’interno della
galleria Piancarani.
Nell’incidente sono rimasti coinvolte una Volkswagen Passat e una Ford Fiesta che si sono scontrate frontalmente. Alla guida
della Passat si trovava un 49enne di origini cinesi, mentre la Fiesta era condotta da un ragazzo 27enne residente nel comune
di Teramo. A causa dei traumi riportati nel violento impatto, gli occupanti delle auto hanno dovuto fare ricorso alle cure
dell’Ospedale Mazzini di Teramo, dove sono stati trasportati con due ambulanze del Servizio Sanitario 118 di Teramo. I vigili
del fuoco hanno collaborato con i sanitari per portare soccorso alle persone infortunate e hanno messo in sicurezza i mezzi
incidentati. Sul posto sono intervenute anche due pattuglie dei Carabinieri di Campli e Civitella del Tronto per regolare il
traffico ed effettuare i rilievi dell’incidente. La strada provinciale è rimasta chiusa al traffico veicolare per circa due ore, fino
al termine delle operazioni di intervento e i rilievi dell’incidente.

Prima  seduta  del  Consiglio  provinciale  eletto  il  18  dicembre.
Nominati  i  capigruppo,  Di  Bonaventura  presenta le  “Linee di
mandato”
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Diego Di Bonaventura

 

“I prossimi mesi saranno determinanti rispetto alle azioni che si svilupperanno in questo territorio negli anni futuri. E’ una
“rifondazione delle Province” che può essere realizzata solo se abbattiamo gli steccati ideologici e se adottiamo una visione
quanto più ampia e condivisa possibile.  L’emergenza sanitaria  non è finita;  la  nuova ondata pandemica per  quanto meno
invasiva  sul  piano  della  salute  impone  molta  prudenza  e  certamente  continuerà  a  produrre  effetti  negativi  sull’economia
mondiale e del Paese: questo Consiglio si troverà ad operare in un contesto sociale e produttivo in affanno investito di una
responsabilità istituzionale che paragonabile solo a quanto accaduto dopo la seconda Guerra Mondiale” questo l’invito
del presidente Di Bonaventura al Consiglio che si è insediato questa mattina e ha illustrato le “linee di mandato” per la
presa d’atto.

Nel  documento  ci  sono  molti  richiami  alla  stretta  attualità  –  i  progetti  già  finanziati  con  i  fondi  straordinari,  quelli  da
programmare,  la  questione  GST,  la  difesa  del  sistema  acqua  con  il  dissenso  contro  l’ipotesi  di  far  confluire  la  società
consortile Ruzzo, in una società unica regionale; la questione della mancata rappresentanza di genere in Consiglio – e una
serie di obiettivi da raggiungere per la chiusura del mandato.

Mandato, quello del Presidente, che non coincide con quello del Consiglio: per una sfasatura dovuta alla legge Delrio e ai
suoi regolamenti attuativi, Diego Di Bonaventura, oggi, ha varato il suo terzo Consiglio: Di Bonaventura termina il suo
mandato di Sindaco a Notaresco a ottobre mentre il  Consiglio uscito dalle urne del 18 dicembre scade nel 2023: “la
testimonianza più evidente dei danni compiuti da legislatori frettolosi” ha sottolineato il Presidente.

Tutti  confidano  nella  “controriforma”  proposta  dall’Upi  e  sulla  quale  c’è  una  larga  convergenza  sia  nel  Governo  che  nel
Parlamento: tutti, Presidente e Consiglieri, si augurano che arrivi nelle prime settimane del 2022.

Come primo adempimento, dopo la convalida degli eletti, sono stati nominati i capigruppo: Gennarino di Lorenzo (consigliere
uscente) per “La forza del Territorio per Diego Presidente”; Lanfranco Cardinale per “RenewTeramo” e Mauro Scarpantonio
per la casa dei Comuni. Due consiglieri, Luca Pilotti e Lanfranco Cardinale, hanno partecipato in remoto.

ROSETO.  FIRMATA UN’ORDINANZA CHE PUNTA A LIMITARE GLI
ASSEMBRAMENTI  NEL  WEEK-END  DI  CAPODANNO  E  VENGONO
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CANCELLATI  TUTTI  GLI  EVENTI  DEL CALENDARIO DI  NATALE
 

 

Roseto degli Abruzzi, 30 dicembre 2021 – Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes, sulla scorta del Decreto Legge n.
221 del 24 dicembre 2021, di quanto consigliato dal Comitato provinciale per l’ordine e la sicurezza pubblica in accordo con
la Asl di Teramo, e tenuto conto del costante aumento del numero di contagi da Covid-19 su tutto il territorio locale e
provinciale, ha deciso di firmare un’ordinanza che prevede una serie di misure che puntano a limitare i rischi di
assembramento nei giorni 31 dicembre 2021, 1 e 2 gennaio 2022.

 

Nello specifico, a decorre dalle ore 00:01 di venerdì 31 dicembre e fino alle ore 24:00 di domenica 2 gennaio 2022, è fatto
divieto su tutto il  territorio  comunale di  somministrazione al  banco di  bevande alcooliche di  qualsiasi  gradazione;  di
consumare cibo e bevande alcooliche e non alcoliche, con esclusione dell’acqua, nelle aree pubbliche, ivi compresi gli spazi
antistanti gli esercizi commerciali, le piazze, le ville e i parchi comunali; di svolgere spettacoli danzanti all’interno delle
attività  di  somministrazione  al  pubblico  di  alimenti  e  bevande,  nei  quali  sono  consentiti  esclusivamente  gli
accompagnamenti musicali.

 

Inoltre, dalle ore 15:00 alle ore 20:00 del 31 dicembre 2021 e dalle ore 01:00 alle ore 09:00 del 1 gennaio 2022, è fatto
divieto  di  somministrazione  di  bevande  alcooliche  di  qualsiasi  gradazione.  Infine  l’Amministrazione,  sentite  le  autorità
preposte,  ha  deciso  di  annullare  tutte  le  manifestazioni  previste  dal  Calendario  degli  eventi  di  Natale  2021.

 

“Mi rendo conto che queste nuove limitazioni priveranno noi tutti di momenti di convivialità, ma le notizie che arrivano da
più parti destano crescente allarme tra la popolazione italiana e ci impongono misure dure, ma necessarie  – spiega il
Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes – abbiamo quindi deciso di seguire i buoni consigli che ci arrivano da più
parti  e,  come la  maggior  parte dei  comuni  della  nostra provincia,  abbiamo scelto  di  chiedere questo ulteriore sacrificio  ai
cittadini, augurando a tutti loro di poter passare questi giorni di festa in un clima di pace e serenità”.

 

“Ci teniamo infine a ringraziare gli agenti della Polizia Municipale del Comune di Roseto degli Abruzzi, il Comandate della
Stazione dei Carabinieri di Roseto degli Abruzzi, Giuseppe Tarantino, e il Comandante della Tenenza della Guardia di
Finanza di Roseto degli Abruzzi, Giovanni Borrello che si sono immediatamente messi a disposizione della collettività, con
grande senso di responsabilità, per garantire controlli attenti e mirati sul nostro territorio, nell’ottica di assicurare ai rosetani
un fine settimana di Capodanno sereno e in piena sicurezza, con l’auspicio che possa essere l’ultimo vissuto in situazione di
emergenza” chiosa il primo cittadino.

 

Provincia. Assemblea per l’insediamento del nuovo Consiglio: le
misure  per  garantire  la  sicurezza  visto  i l  perdurare
dell’emergenza  epidemiologica
Teramo 29 dicembre 2021. In considerazione del persistere della situazione di emergenza epidemiologica, in adesione alle
limitazioni e alle indicazioni normative vigenti –  e in conformità al Protocollo di regolamentazione per il contenimento della
diffusione  pandemica  adottato  dalla  Provincia  –   l’accesso  alla  sala  consiliare  per  la  partecipazione  alla  seduta  di
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insediamento  della  nuova  Assemblea  sarà  contingentato.

Oltre ai posti riservati ai componenti il  Consiglio, al Segretario generale, ai dipendenti della struttura di supporto alla
segreteria e ai rappresentanti degli organi di informazione è possibile assistere all’insediamento fino al numero massimo
consentito dai posti a sedere.

In ogni caso si ricorda l’obbligatorio possesso della certificazione verde (green pass), l’utilizzo delle mascherine, la frequente
detersione delle mani con i presidi messi a disposizione dall’amministrazione.

La pubblicità della seduta sarà comunque garantita mediante la diretta streaming sul canale YouTube dell’Ente 

Link canale: https://www.youtube.com/c/ProvinciadiTeramoIT

Link alla diretta: https://youtu.be/Qii3DbeWQd4

Provincia. Il  2021 si chiude con un bilancio di opere realizzate
molto positivo, sono stati immessi nell’economia locale oltre 40
milioni  di  euro;  nel  pluriennale  ci  sono  circa  180  milioni  di
finanziamenti.
Questa mattina la conferenza stampa di fine anno con il  Presidente e i consiglieri
delegati uscenti. Domani l’insediamento del nuovo Consiglio.
Oltre 40 milioni di spesa per opere pubbliche (strade e scuole); nell’anno che si sta chiudendo la Provincia ha immesso sul
territorio economie significative contribuendo a far ripartire il mondo produttivo e professionale dopo i due lockdown. La cifra
è tanto più importante, segno di una vitalità operativa, anche alla luce dei lunghi periodi di smartworking che hanno
rallentato i  procedimenti  tecnico/amministrativi.  Nonostante questa circostanza straordinaria l’Ente ha sbloccato opere
strategiche  incagliate  da  anni  in  controversie,  anche  legali,  con  imprese  e  professionisti:  per  citare  le  più  significative:  il
Ponte di Castelnuovo – è stata approvata la variante di progetto con uno stanziamento ulteriore di circa 400 mila euro – il
Ponte  ciclopedonale  sul  Vomano  che  sarà  terminato  a  breve;  il  porto  di  Roseto  anche  questo  in  via  di
completamento……..COMUNICATO INTEGRALE, VIDEO, FOTO E REPORT VIABILITA’ E SCUOLE AL SEGUENTE LINK

https://www.provincia.teramo.it/sala-stampa/il-2021-si-chiude-con-un-bilancio-di--
opere-realizzate-e-di-finanziamenti-intercettati-molto-positivo-sono-stati-immessi-
nell2019economia-locale-oltre-40-milioni-di-euro-nel-pluriennale-ci-sono-circa-180-
milioni-di-finanziamenti/

Teramo. ASL: emergenza Covid, nuove misure dell’unità di crisi
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HUB TERAMO

HUB TERAMO

 

Le misure messe in atto dalla Asl per fronteggiare l’eccezionale richiesta di somministrazioni di vaccini da parte della
popolazione  hanno  sortito  l’effetto  sperato.  Nell’hub  al  Parco  della  Scienza  si  sono  ridotte  sensibilmente  le  file  e
contemporaneamente  da  oggi  ha  iniziato  a  funzionare  il  centro  vaccinale  allestito  al  Mazzini  (orario  9-13).

La Asl torna a raccomandare di prenotarsi attraverso il sistema Poste, in modo da evitare il disagio di lunghe attese e nel
contempo favorire l’organizzazione del lavoro al personale sanitario. Ci sono 17mila slot liberi fino al 31 gennaio nei centri
vaccinali del Teramano.

Finora sono state inoculate 91.116 terze dosi, pari al 30,56% della popolazione. Le dosi pediatriche sono state invece 843.

Per dare ulteriori risposte alle richieste della popolazione durante le festività sono state organizzate iniziative straordinarie. Il
2 gennaio al Palasport di via Po a Silvi dalle 8 alle 20 sarà organizzato un open day. Anche in questo caso è vivamente
raccomandata la prenotazione: verrà data la possibilità di vaccinarsi anche a chi non ha l’appuntamento, ma con tempi
diversi. A Giulianova, invece, nel centro vaccinale I Pioppi, si terrà una giornata interamente dedicata le vaccinazioni il 2
gennaio, e altre due mattinate (dalle 9 alle 14) mercoledì 5 e venerdì 7 gennaio, sempre con prenotazione.

“In 24 ore abbiamo risolto la situazione di criticità verificatasi lunedì scorso, comune peraltro a tantissimi altri centri vaccinali
in Italia, dettata soprattutto dai timori per la diffusione della variante Omicron che hanno indotto la popolazione a vaccinarsi,
soprattutto con le terze dosi”, dichiara il direttore generale della Asl, Maurizio Di Giosia, “grazie alla disponibilità del nostro
personale abbiamo aumentato l’offerta vaccinale in tempi brevi, riducendo al minimo i disagi. Chiediamo la collaborazione
dei cittadini, invitandoli a prenotarsi”.

Le foto dei centri vaccinali del Parco della scienza e del Mazzini sono state scattate questa mattina



ROSETO.  IL  SINDACO  NUGNES  HA  PRESENTATO  LE  DELEGHE
ASSEGNATE AI  CONSIGLIERI  DI  MAGGIORANZA

Comune di Roseto degli Abruzzi

 

Roseto degli Abruzzi, 29 dicembre 2021 – Si è svolta questa mattina presso il Municipio la conferenza stampa con cui il primo
cittadino  di  Roseto  degli  Abruzzi,  Mario  Nugnes,  ha  presentato ufficialmente le  deleghe che domani,  nel  corso del
Consiglio Comunale, saranno attribuite ufficialmente ai consiglieri di maggioranza. “Tempo, competenze e squadra sono i
criteri scelti per assegnare le deleghe ai nostri consiglieri – ha specificato il Sindaco – come in una squadra di calcio abbiamo
assegnato a ognuno il proprio ruolo secondo quelle che sono appunto le capacità e il tempo a disposizione, senza mai
dimenticare che siamo un gruppo e quindi tutti devono sentirsi coinvolti e coinvolgere a loro volta gli altri membri della
squadra nei vari aspetti dell’azione amministrativa”.

 

“Ci  tengo  a  ringraziare  tutta  la  Giunta  e  i  Consiglieri  per  il  lavoro  svolto  in  questi  primi  due  mesi  di
Amministrazione  al  servizio  della  città  –  ha  concluso  il  primo  cittadino  –  domani,  con  l’ufficializzazione  delle  deleghe,
partirà questa nuova avventura che vedrà crescere le responsabilità, ma anche gli stimoli per la nostra squadra”.

 

Di seguito le deleghe conferite con le relative dichiarazioni dei Consiglieri delegati.

 

Al Consigliere Paolo De Nigris sono state attribuite le deleghe in materia
di Piani Particolareggiati e P.E.B.A. (Piani di Eliminazione delle Barriere
Architettoniche).  “Ringrazio  il  Sindaco  per  la  fiducia  datami  e  mi
impegnerò,  di  concerto  con  l’Assessore  Mazzocchetti,  per  rendere
immediatamente  operative  le  mie  deleghe”.
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Al  Consigliere  Dario  Chiarobelli  sono  state  attribuite  le  deleghe  in
materia di Parco Mezzi e Magazzino.  “Metterò a disposizione la mia
esperienza professionale nella gestione di questi due importanti settori con
l’auspicio di poter presentare, il prima possibile, dei risultati concreti al
Sindaco”

 

Al  Consigliere  Vincenzo  Addazii  sono  state  attribuite  le  deleghe  in
materia di Consigli di Quartiere e Frazioni. “Sarò vigile e presente in
tutti i quartieri e le frazioni del nostro territorio. Cercherò di raccogliere
proposte,  problematiche  e  spunti  e  di  riportarle  all’Amministrazione,
aiutando  a  istaurare  un  dialogo  proficuo  tra  le  parti”.

 

Alla  Consigliera  Simona Di  Felice  sono state  attribuite  le  deleghe in
materia di misure a sostegno degli anziani, dei diversamente abili e
soggetti a rischio esclusione sociale. “Metterò attenzione e sensibilità
verso questi  delicati  temi  che,  ci  tengo a sottolinearlo,  ci  hanno fatto
incontrare e da subito ci hanno fatto accomunare. Le parole chiave della
nostra azione saranno inclusione e dialogo verso anziani,  diversamente
abili e soggetti a rischio di esclusione sociale”

 

Alla Consigliera Annalisa D’Elpidio  sono state attribuite le deleghe in
materia di Commercio, Benessere Animale e Città Pet-Friendly. “La
nostra  Amministrazione  sosterrà  tutti  i  titolari  di  partita  Iva  e  i
commercianti  cittadini  in  questo delicato momento.  Puntiamo inoltre  a
trasformare Roseto in una delle prime Città Pet-Friendly del territorio”.

 

Alla Consigliera Valentina Vannucci sono state attribuite le deleghe in
materia di Viabilità e Mobilità Sostenibile. “Sono due tematiche molto
delicate  e  molto  sentite  per  il  nostro  territorio,  ci  metteremo  quindi
all’opera immediatamente, con tutta la squadra, cercando di migliorare la
viabilità e la mobilità del territorio”.

 

Al Consigliere Christian Gabriele Aceto sono state attribuite le deleghe



in materia di Politiche Giovanili. “Puntiamo a valorizzare le tante energie
giovani che hanno voglia di fare, di impegnarsi per il territorio e la sua
crescita. Vogliamo rassicurarli che, in questa Amministrazione, troveranno
sempre ascolto e voglia di sostenerli e supportarli”.

 

Alla Consigliera Toriella Iezzi sono state attribuite le deleghe in materia di
Pari Opportunità. “Nel corso degli anni ho maturato grande esperienza, a
livello  locale  e  provinciale,  su  questo  delicato  tema.  Sin  da  subito  ci
metteremo al  lavoro  non  solo  a  livello  normativo,  ma anche a  livello
culturale  per  combattere tutti  gli  stereotipi  di  genere portando queste
tematiche tra i ragazzi delle scuole”.

 

Inoltre il Sindaco Mario Nugnes ha annunciato due ulteriori importanti deleghe ai consiglieri che non saranno presenti però
nella proposta di delibera di Consiglio di domani. “Al Consigliere Enio Pavone un paio di settimana fa l’intero gruppo
consigliare di maggioranza ha accordato un importante compito, quello di rappresentarlo in Provincia di Teramo, quindi
a lui chiedo di gestire i rapporti con l’Ente per conto della nostra Amministrazione. Invece al Presidente del Consiglio
Comunale Gabriella Recchiuti spetterà il compito di seguire l’attuazione degli Statuti degli Atti e dei Regolamenti
in Consiglio”.

 

“Ringrazio i consiglieri di maggioranza per la fiducia che mi hanno concesso, sono orgoglioso di rappresentare Roseto in
Provincia e voglio complimentarmi con il Sindaco Nugnes e con tutta la squadra per il grande lavoro già portato a termine in
questi due mesi” ha sottolineato Pavone. “Lavorerò per dare “gambe” alle proposte e alle delibere, con l’obiettivo di
ripagare i rosetani della fiducia che ci hanno concesso, sapendo bene che da noi si attendono una svolta celere e vincente”
ha dichiarato Gabriella Recchiuti.

ROSETO. FIRMATA L’ORDINANZA PER LIMITARE L’ACCENSIONE DEI
FUOCHI D’ARTIFICIO SU TUTTO IL TERRITORIO ROSETANO
 

 

Roseto degli  Abruzzi,  29 dicembre 2021 – Il  Sindaco di  Roseto degli  Abruzzi  Mario Nugnes ha firmato un’ordinanza per
limitare l’accensione e il  lancio di  fuochi d’artificio su tutto il  territorio comunale nei  giorni  dal  31 dicembre
2021 al 01 gennaio 2022. L’ordinanza pone il divieto, su tutte le aree pubbliche ed aperte al pubblico del territorio
comunale, di accensione, lancio e sparo di fuochi d’artificio di cui al comma 2 dell’articolo 3 del D.Lgs. 29/07/2015, n. 123.

 

“In questo particolare momento in cui la pandemia torna a creare preoccupazione nella popolazione abbiamo deciso di
evitare assembramenti e problematiche sanitarie connesse a eventuali incidenti che avrebbe coinvolto, gioco
forza, i presidi sanitari territoriali ed i centri di primo soccorso già messi a dura prova da mesi e mesi di
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emergenza sanitaria” dichiara il primo cittadino rosetano.

 

“Inoltre, tenuto conto che i fuochi spaventano i bambini piccoli e i soggetti fragili, in particolare ne turbano il sonno a
causa dei boati improvvisi che non permettono poi di riprendere sonno causando, specie nei più piccoli,  veri e propri
scompensi, considerato che, oltre alle persone, si debba provvedere anche alla tutela degli animali, domestici e non,
particolarmente sensibili all’impatto dei botti e fuochi d’artificio,  impatto che spesso costituisce un vero e proprio
trauma e rilevata la necessità di limitare comunque il più possibile rumori molesti nell’ambito urbano, in tutto il territorio
comunale ed in particolare in prossimità dei luoghi residenziali abbiamo deciso di prendere questa decisione nell’interesse
della collettività”.

ROSETO.  “INIZIA  IL  NUOVO  ANNO  CON  RESPONSABILITÀ”.  IL
SINDACO NUGNES ANNUNCIA CHE IL  31  DICEMBRE,  IN  PIAZZA
DELLA  LIBERTÀ,  SARÀ  ATTIVO  UN  SERVIZIO  DI  TEST  RAPIDI
GRATUITO PER I  CITTADINI  MUNITI  DI  GREEN PASS

Mario Nugnes
Sindaco Roseto degli Abruzzi

 

Roseto degli Abruzzi, 29 dicembre 2021 – Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes, al fine di fornire delle risposte
celeri ai cittadini rosetani, fortemente preoccupati dall’impennata dei contagi da Covid-19 sull’intero territorio nazionale, ha
deciso di predisporre, grazie alla collaborazione della Regione Abruzzo, della Protezione Civile e della Asl di Teramo,
al supporto fondamentale del personale medico coordinato dai dottori Giacomo Di Giovannantonio e Mario Di Giulio,
nonché delle associazione di volontari locali (Protezione Civile, Croce Rossa, Guide del Borsacchio, e Il vicinato di una
volta), per venerdì 31 dicembre in Piazza della Libertà (lato ovest) un hot spot di test rapidi per rafforzare l’azione di
prevenzione e controllo della pandemia (orario 9:00 – 13:00).

 

I cittadini potranno accedere al servizio gratuitamente e senza prenotazione solo se in possesso del Green Pass
aggiornato alla seconda vaccinazione. Si precisa che i tamponi eseguiti in questa sessione non generano alcun green
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pass in caso di esito negativo del referto.

 

“In questo periodo di festività, per certi versi surreale, in quanto contrappone al desiderio naturale di stare insieme il dovere
di farlo responsabilmente – sottolinea il Sindaco Mario Nugnes – abbiamo scelto di provare a tranquillizzare i nostri cittadini
mettendo loro a disposizione uno strumento di autodiagnosi, con la speranza di portare un po’ di serenità all’interno delle
famiglie e di salutare questo anno come l’ultimo di un biennio che tutti noi vorremmo dimenticare”.

Teramo. L’omaggio del Consiglio Comunale a Filippo Buongrazio

Città di Teramo

Il Presidente del Consiglio Comunale,  Alberto Melarangelo,  intende richiamare  l’attenzione degli organi di informazione
sull’omaggio che oggi, ad inizio della seduta del Consiglio stesso, è stato attribuito a Filippo Buongrazio, scomparso il giorno
di San Berardo.  La più alta espressione politica cittadina, ha così voluto ricordare e rendere ossequio al popolarissimo
cittadino teramano,  professore e preside, sindacalista della scuola e musicista. Buongrazio è stato anche Consigliere
comunale dal 1995 al 1999 e successivamente candidato sindaco.

Oltre ciò, il Presidente Melarangelo ha formulato gli auguri, sempre a nome dell’intero Consiglio,  ai quattro consiglieri
comunali eletti in Provincia, auspicando un proficuo impegno per la città di Teramo oltre che per la Provincia.
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